

Rubin Carnuntum

Die junge Winzergeneration hat das große Potential der Rotweine dieses Gebiets neu entdeckt. Während das Mikroklima im Raum Leithagebirge und Arbesthaler Hügelland die Sorte Zweigelt begünstigt, hat der Blaufränkisch rund um die Hainburger Berge eine lange Tradition.

Der Rubin Carnuntum ist das Markenzeichen der RUBIN CARNUNTUM WEINGÜTER. Nur die Sorte Zweigelt darf diesen Namen tragen, in ihm sind die Stärken den Weinbaugebiets vereint. Die gebietstypischen Merkmale sind ein zartfruchtiges Bukett und samtige Tannine. Der Rubin Carnuntum ist ein gehaltvoller Wein.

Die strengen internen Mengen- und Qualitätskontrollen garantieren, daß nur die besten Rotweine des jeweiligen Jahrgangs den Namen Rubin Carnuntum tragen.

